

# **ACAT** AGIR POUR UN MONDE PLUS HUMAIN ET PLUS JUSTE. JUIN 2024

## Halte à la torture en Egypte: J'agis pour la libération définitive de Mahmoud Hussein.

A l'approche du 26 juin journée internationale dédiée aux victimes de la torture, le cas de Mahmoud Hussein, égyptien est emblématique d'un pays qui pratique la torture comme moyen de gouverner afin de réprimer toute tentative de rébellion ou de contestation.

Le délit de Mahmoud est d'avoir participé en 2014 à une manifestation pacifique célébrant le troisième anniversaire de la révolution du 25 janvier 2011, en portant un tee-shirt arborant le slogan « Nation sans torture » et une écharpe avec le logo de la « Révolution du 25 janvier 2011 ». Arrêté, il a passé deux ans en détention provisoire arbitraire avant d'être libéré sous caution en 2016 suite à une campagne mondiale demandant sa libération. Pendant sa détention il a été soumis à de nombreux actes de torture notamment des décharges électriques pour l'obliger à signer des aveux. Sa santé en a été nettement dégradée.

#### Les charges portées contre lui courent toujours.

Accusé d'appartenir à un groupe terroriste, de posséder des explosifs et des cocktails Molotov, il est de nouveau arrêté en août 2023. S'il est déclaré coupable devant la cour de sûreté de l'Etat, il encourt 25 ans d'emprisonnement. Sa libération surprise le 26 avril dernier ne doit pas faire faire oublier qu'il est toujours poursuivi et que son procès aura lieu le 26 juin prochain, journée internationale pour le soutien aux victimes de la torture. C'est une raison suffisante pour écrire pour demander l'arrêt de toute poursuite et sa libération définitive. J'agis pour la libération de Mahmoud Hussein | ACAT France

### Une « nuit des veilleurs » contre la torture

Chaque année, à l'occasion de la Journée de l'ONU de soutien aux victimes de la torture (26 juin), l'ACAT-France et plusieurs autres ACAT sur divers continents proposent aux chrétiens de toutes confessions de devenir veilleurs, au cours d'une nuit de prières à l'intention de ceux qui, partout dans le monde, sont torturés. Cette chaîne de prière mondiale est un événement œcuménique unique, une action tout à la fois individuelle et collective.

Pour la 19<sup>è</sup> Nuit des Veilleurs – nuit se situant autour du 26 juin 2024 – l'Action des Chrétiens pour l'Abolition de la Torture (ACAT) propose le thème suivant : « *Grâce au Christ, la vie a vaincu la mort » en s'appuyant sur le message de l'apôtre Paul* « ô mort, où est ta victoire ? » (I Corinthiens 15, v. 55). La prière est pour l'ACAT à la fois prolongement et fondement. Elle est un moment très particulier de l'action. Elle lui donne une autre dimension, et permet d'agir différemment pour les torturés ou les condamnés.

La torture fait partie des pires manifestations du mal. Celui qui est engagé dans le combat contre la pratique de la torture se sent parfois dans le doute et déboussolé. Une force en lui le pousse cependant à persévérer : il sait que Dieu sera avec lui dans le combat difficile qu'il doit mener contre les puissants, afin d'arracher la victime à ses bourreaux et lui rendre sa dignité.

Le site **Nuitdesveilleurs.fr** comportant communiqué de presse, ressources spirituelles et descriptif de la situation des prisonniers évoqués et rendus présents durant cette nuit par la prière, ainsi que les lieux et heures de ces temps de prière.

## Prions sans cesse.

Priez sans cesse! Saisissez la moindre occasion

d'ouvrir vos portes, vos cœurs, vos mains, pour prendre le temps de laisser Jésus dessiner en vous Son visage, transformer votre intelligence à la mesure du Royaume de Dieu dont il vous donne la charte dans les Béatitudes. Ce moment de crise, d'épreuve, d'ébranlement,

est peut-être une chance unique de vous laisser atteindre par Dieu et de trouver avec Jésus et par Jésus, un goût de vivre et d'aimer plus intense, comme une nécessité intérieure

qui s'impose quand on a perdu ses certitudes et ses pauvres moyens.

Priez sans cesse!

Bienheureux Pierre Claverie né le 8 mai 1938 à Alger, mort le 1° août 1996 à Oran / Evêque d'Oran Hozana.org